
Le interviste ai clienti

La   prima   volta   che   sono   venuta   all'emporio   è   stata   molto
interessante.   Da   dicembre   usufruisco   del   servizio.   Solitamente
vengo a fare la spesa da sola. A volte vengo anche con mio marito
e   i   miei   figli,   l'ultima   nel   periodo   natalizio   quando   hanno
organizzato una festa con la distribuzione di regali per bambini.
I  volontari sono  molto  bravi  e disponibili, cercano sempre  di
aiutare. Ci sono tanti prodotti che uno potrebbe volere ma non ci
sono! Ci sono le cose più importanti come olio, pasta e così via,
ma  sarebbe  meglio  trovare  qualcosa  in  più,  anche  prodotti  per
bambini. Dall'anno scorso io e mio marito non lavoriamo. L'Emporio
ci permette di risparmiare e le cose sono cambiate molto

Ho conosciuto Emporio “Case Zanardi” tramite i servizi sociali.
Sono quasi un anno che frequento l'Emporio. Vengo poche volte e
fino ad ora sono sempre venuta da sola, non porto mai con me mio
marito   e   i   miei   figli.   I   volontari   sono   sempre   gentili.   Sono
contenta anche dei prodotti, la cosa che prendo di più sono i
biscotti.   L'unico   problema   e   che   non   sempre   trovo   quello   che
voglio, nel senso che spesso i prodotti che mi interessano sono
finiti.   In   ogni   caso   ringrazio   di   questa   opportunità,   perché
riesco più facilmente ad arrivare a fine mese.


